

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Deutsche sind mit Gesundheitssystem zufrieden

Berlin, 20.01.2013, 02:00 Uhr

GDN - Trotz Transplantationsskandal, Medizinerangel und Pflegenotstand - das Vertrauen der Deutschen in ihr Gesundheitswesen ist ungebrochen: Vier von fünf Bundesbürgern geben der Gesundheitsversorgung die Noten "gut" oder "sehr gut", ergab nach Informationen der "Welt am Sonntag" (20.1.2013) eine repräsentative Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Allensbach im Auftrag des Finanzdienstleisters MLP. Mit 82 Prozent ist der Zustimmungswert 2012 so hoch wie seit 18 Jahren nicht mehr. Damit hat aber auch der Reformdruck im Gesundheitswesen aus Sicht der Bürger deutlich nachgelassen: Waren vor drei Jahren noch zwei Drittel der Befragten (65 Prozent) von der Notwendigkeit umfassender Reformen überzeugt, sind im Wahljahr 2013 die Reformbefürworter mit 47 Prozent nicht mehr in der Mehrheit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6115/umfrage-deutsche-sind-mit-gesundheitssystem-zufrieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com